

Tennisclub  
**OLYMPIA**  
Rümlang

[www.tc-olympia.ch](http://www.tc-olympia.ch)

Unabhängige

# Hauszeitung des Tennisclub Olympia Rümlang

Ausgabe Nr. 152 Dezember 2025  
(Erscheint unregelmässig)

## Agenda 26

12. März Generalversammlung  
(Für Aktivmitglieder obligatorisch)

Ich wünsche allen  
frohe Festtage

Eine Bekannte neulich:

„Boah, wir hatten einen Stromausfall und  
ich musste mir im Dunkeln die Haare  
föhnen!“

Sie übertreibt gern, ist aber nicht  
ganz die hellste.

Ein Zeichen für Intelligenz ist der  
stetige Zweifel.

Idioten sind sich immer todsicher,  
egal was sie tun.

**ICH BIN  
NICHT  
DIE HELLSTE  
KERZE AUF  
DER TORTE!**

Gott gab den  
Menschen  
Intelligenz.  
Ausnahmen  
haben  
die Regel.

Menschen, die meine  
Beiträge lesen und  
mögen, sind  
Überdurchschnittlich  
Intelligent und  
äusserst attraktiv.



Manchmal bin ich echt intelligent und kann tiefsinngespräche führen  
und manchmal wiege ich Mehl ab, während der Ventilator läuft...

Die Summe der Intelligenz auf der Erde ist konstant  
aber die Weltbevölkerung wächst.

Sag mal ist deine Grundstückbegrenzung kaputt? «WAS»  
Ich meinte ob du noch alle Latten im Zaun hast.

Gott gab uns Intelligenz.

Aber nicht alle nahmen sie an, weil sie sich um die  
möglichen Nebenwirkungen sorgten.

Der Unterschied zwischen intelligenten und klugen Menschen  
besteht darin, dass eine intelligente Person Probleme lösen  
kann, die eine kluge Person vermieden hätte.

Die Fähigkeit zu beobachten, ohne zu werten, ist die  
höchste Form von Intelligenz.

Manche Leute sind bildungsresistente Intelligenzallergiker.

Man kann mit der Intelligenz konkurrieren, aber nie mit der Dummheit.  
Intelligenz hört zu, versteht und akzeptiert, selbst wenn sie nicht  
stimmt.

Die Dummheit zieht sich in ihr EGO zurück, besteht darauf Recht zu  
haben und sieht nichts anderes als ihre Überzeugung.

Für eine Frau ist Schönheit unbedingt wichtiger als Intelligenz,  
denn für Männer ist sehen leichter als denken.

**Intelligenz**

Entweder man hat sie oder man weiss nicht, dass sie einem fehlt.